

DEUTSCHE FUSSBALLMANNSCHAFT

der Spitzenköche & Restaurateure e.V.

Pressebericht vom 30.09.15

BENEFIZSPIEL: PALUX-AUSWAHL UNTERLAG DER DEUTSCHEN FUSSBALLMANNSCHAFT DER SPITZENKÖCHE & RESTAURATEURE MIT 3:5

"Kicken, kochen und spenden" lautet das Motto

EDELFINGEN. Das bessere Rezept hatte wohl die "Deutsche Fußballmannschaft der Spitzenköche & Restaurateure" beim Benefizspiel gegen eine Auswahlmannschaft der Palux AG. Sie gewann das spannende Duell mit 5:3 Toren.

Das spannende und faire Fußballduell wurde auf dem Edelfinger Sportplatz ausgetragen und unterhaltsam von "Stadionsprecher" Paul Mayser kommentiert. Dabei begannen die Palux-Kicker recht hoffnungsvoll. Nachdem in der ersten Hälfte zunächst Manfred Nowotsch das 1:0 erzielte und Özkin Celebi ebenfalls noch in der ersten Spielhälfte mit zwei Toren auf 3:0 erhöhte, hätte man von einem Sieg der Palux-Mannschaft ausgehen können, auch wenn die Gäste durch Fabian Faller noch das 1:3 erzielten.

Nach der Pause ging das faire Spiel, das vom DFB-Schiedsrichter Hans Wolf aus Ehningen souverän geleitet wurde, mit weiteren Torchancen auf beiden Seiten weiter. Die kämpferische Palux-Elf hatte allerdings zunehmend einen schweren Stand gegen die technisch-versierte Köche-Mannschaft, deren Spieler bunt zusammengewürfelt aus der ganzen Republik stammen. Nachdem allerdings Fabian Faller von den Spitzenköchen und sein Kollege Michael Hopf gleich noch drei Tore, eines davon per Elfmeter, hinterherschickten, waren alle weiteren Anstrengungen der gastgebenden Mannschaft vergeblich. Mit 5:3 für die Fußballköche stand nach der 90-minütigen Spieldauer das Endresultat fest.

Damit war eingetreten, was der Präsident des Vereins "Deutsche Fußballmannschaft der Spitzenköche & Restaurateure", Franz Feckl vom Landhaus Feckl in Ehningen, kurz vor der Pause vorhergesagt hatte: dass seine Mannschaft das Spiel in der zweiten Hälfte für sich entscheiden werde. Im Gespräch mit unserer Zeitung erläuterte Feckl, dass seine Mannschaft jährlich sechs bis acht Spiele, darunter auch ein Europaturnier mit Mannschaften aus der Schweiz, Österreich und Italien, bestreitet. Sein Verein habe sich unter dem Motto "kicken, kochen und spenden" dem Ziel verschrieben, gemeinnützige Einrichtungen und Hilfsbedürftige zu unterstützen.

Das geschah dann auch in der "dritten Halbzeit" in den Räumen der Palux AG. Dorthin hatten weitere Spitzenköche ihre Fußballkollegen und die gastgebende Mannschaft zu einem köstlichen Menü eingeladen. Nach dem stärkenden Essen lobte der Hausherr der Palux AG, Vorstand Erhard Ikas den fairen und vor allem unfallfreien Spielverlauf. Er dankte allen an der Organisation und Durchführung beteiligten Mitarbeiter und stellte in Aussicht, dass er gerne das Benefiz-Engagement auch in der größeren Form eines Fußballturniers fortsetzen würde.

Anschließend überreichte der Präsident Franz Feckl an den Präsidenten des Rotary-Clubs Bad Mergentheim, Dr. Ulrich Pufe, einen Scheck über 1500 Euro. Dieser, so der hocherfreute Spendenempfänger, soll zur Anschaffung eines Defibrillators für die Stadt Bad Mergentheim verwendet werden.



DEUTSCHE FUSSBALLMANNSCHAFT

der Spitzenköche & Restaurateure e.V.

Ebenfalls freudig nahm der Vorsitzende des Sportvereins Edelfingen, Georg Linsenmayer, einen Scheck über 500 Euro entgegen. Der Betrag soll in die Jugendarbeit des Vereins fließen, so Linsenmayer, der auch auf das Engagement seines Vereins bei der Flüchtlingshilfe und der Integration von Flüchtlingen durch den Sport hinwies.

Werner Mies, Tageszeitung "Fränkische Nachrichten" vom 30.09.2015

Mehr Informationen über die Fußballköche erhalten Sie bei der Geschäftsstelle:

Deutsche Fußballmannschaft der Spitzenköche & Restaurateure e.V. Uhlandstraße 24 71229 Leonberg

Tel.: +49 (0) 71 52 - 90 21 01 info@fussballkoeche.de

Zeichen o. Leerzeichen 2.964 Zeichen m. Leerzeichen 3.421